

## ¡RALLY A LA VISTA!



Gráfico semanal IPSA

### IPSA

YTD: 2,91%  
Mes: -3,01%  
Semana: -1,35%

Luego de la elección de Boric como próximo presidente de Chile, el IPSA tuvo una brusca caída de -6,18% para luego recuperarse progresivamente hasta cerrar con tan solo una pérdida semanal de -1,35%.

Si bien, en el gráfico, podemos ver que hay una tendencia bajista de corto plazo instalada, con máximos y mínimos cada vez más bajos, cada vez que el mercado baja de los 4.251 puntos, se recupera rápidamente, rechazando precios por debajo de esta zona.

Si durante la próxima semana el IPSA logra cerrar un día por sobre el precio máximo de la semana pasada, se rompería la tendencia bajista y podría encaminarse a retomar la tendencia alcista.



Gráfico diario S&P 500

### S&P 500

YTD: 25,53%  
Mes: 3,48%  
Semana: 2,28%

Luego del clímax de ventas del lunes, el S&P 500, se recuperó rápidamente, pero detuvo su avance en la zona de resistencia en torno a los 4.718 y los 4.743 puntos, cerrando por sobre los 4.718 y quedando a tan solo unos pocos puntos de un nuevo máximo histórico. Además, nuestro patrón **"Inverted head & shoulders"** que estaba en formación y que anticipamos en los informes previos, quedó prácticamente formado. Sólo falta un breakout para que se complete y nos ponga en marcha hacia una nueva tendencia alcista que podría llevar el S&P 500 a un precio objetivo de 4.970 aproximado, o un +5%.

Cabe mencionar que la próxima semana empieza un fenómeno bursátil estacional conocido como **Santa Claus Rally**, que corresponde a la última semana de diciembre y los dos primeros días de transacciones de enero. Durante el cual el mercado tiende a subir.